
Antrag an die Stadtvertretung Teterow  
VI Wahlperiode  
 
 
Antrag des Stadtvertreters der NPD, Adrian Wasner  
 
 
Betreff: Digitalisierung des Schriftverkehrs  
 
 
Antrag:  
 
1. Die Stadtverwaltung wird aufgefordert zu prüfen, ob es für die Stadt Teterow 
auch und gerade in finanzieller Hinsicht von Vorteil wäre, den Schriftverkehr 
zwischen Stadt, Stadtverwaltung und Stadtvertretern mit Hilfe von „Tablet 
PC`s“ zu digitalisieren und damit zu vereinfachen.  
 
 2. Die Ergebnisse dieser Prüfung, sowie eine Beschluß- Empfehlung der 
Stadtverwaltung sollen bis spätestens November dieses Jahres vorliegen.  
 
 
Begründung:  
 
Die Ausfertigung sowie der Versand von Unterlagen für Stadtvertreter 
beinhalten neben dem eigentlichen Arbeitsaufwand auch immer einen gewissen 
Einsatz von Papier, Tinte und Portokosten. Dazu kommen der Arbeitsaufwand 
der Archivierung der Unterlagen sowie der notwendige Platz für die 
Archivierung.  
 
Daher wäre es, soweit es einen finanziellen und verwaltungstechnischen Vorteil 
für die Stadt Teterow hat, sinnvoll diesen Rohstoff- und Arbeitszeitaufwendung 
zu minimieren, indem die Stadtvertreter mit „Tablet PC`s“ ausgestattet werden 
um so alle relevanten Unterlagen, auch kurzfristig zu erhalten. 
  
Hinzu kommt das die Archivierung der Unterlagen, soweit dies noch nicht der 
Fall ist, durch eine Digitalisierung vereinfacht wird.  
Die bereitgestellten „Tablet PC`s“ sollen natürlich ausschließlich der Arbeit der 
Stadtvertretung dienen.    
 
 
 
 
 
Teterow, den 15.07.2014                     Stadtvertreter,       Adrian Wasner  


